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Получив ВНЖ, инвестор может рассчитывать на получение гражданства через 5 лет. Для этого нужно не забывать продлевать его в обозначенные законом сроки, а также проводить на территории страны определенное количество дней.

В первый год инвестор обязан провести на территории страны минимум 7 дней. Начиная со второго года и далее, срок возрастает до 14 в год. Вторым обязательным условием сохранения ВНЖ является сохранность недвижимости, в которую были инвестированы средства. Будьте внимательны: государственные органы могут потребовать от вас доказательства того, что эти условия соблюдались.

По прошествии пяти лет инвестор может подать прошение о получении гражданства. Государство будет заострять внимание на следующих пунктах:

· Недвижимость всё ещё закреплена за инвестором

· ВНЖ успешно продлевался весь этот срок

· Сроки пребывания на территории соблюдались

· У просителя нет судимостей и задолженностей

· Проситель знает португальский язык

Пожалуй, самым трудным пунктом для иностранцев является обучение языку. Однако, если проживать на территории страны на постоянной основе, выучить его за пять лет не составит никакого труда.

	
After gaining resident status the investor can get his citizenship after 5 years. To do that you have to make sure to prolong you residency according to the timeframe described in the law while also spending a certain amount of days on the territory of the country.

During the 1st year the investor is obliged to spend at least 7 days in the country. Starting from the 2nd and on, the time of stay increases to 14 days a year. The 2nd requirement to keep your residency status is the safety of real estate that you`ve invested into. Be careful: the government agencies may require you to submit proof that you real estate is in proper shape.

After 5 years the investor can file for citizenship. The government will pay close attention to these factors:

· The real estate is still owned by the investor

· Residency status was successfully prolonged during this time period

· The length of stay in the country wasn`t violated

· The investor doesn`t have any debts or hasn`t had any legal issues

· The investor knows Portuguese

Perhaps the most difficult factor for most foreign investors is the Portuguese knowledge requirement however if you spend enough time in the country, learning it in 5 years won`t be difficult at all.
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